



Primer ministro georgiano culpa a Occidente por guerra en Ucrania

Description

(Tiflis) El primer ministro de Georgia, Irakli Kobajidze, culpó hoy a los países occidentales de no trabajar para detener los combates en Ucrania y haber permitido el inicio de la guerra.

Estalló un gran conflicto y, por supuesto, todo Occidente participó en él, suministrando a Ucrania armas, sin pensar realmente en poner fin a la guerra o evitarla, lo que resulta chocante para mucha gente, dijo Kobijadze en entrevista al semanario Die Weltwoche, que replicó este martes el canal de televisión Imedi 2.

“Había que hacer todo lo posible para evitar la guerra, para evitar esta guerra, pero ahora vemos un país destruido, un país amigo, y estamos muy preocupados», aseguró el dirigente georgiano.

En este sentido, señaló que sigue creyendo que existen ciertas fuerzas informales que tienen una enorme influencia en las estructuras oficiales de algunos países, y no descartó que estén detrás del conflicto en Ucrania.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025